

Ce matin encore il y a eu plus de 15,000 communions.

Malgré le départ de plusieurs trains, des cérémonies spéciales aux groupes se font à la Grotte et dans les églises.

On prie avec plus de ferveur que jamais.

A 10 heures, dernière réunion générale. M. l'abbé Garnier prononce les « adieux à Notre-Dame de Lourdes ».

Après le discours de M. l'abbé Garnier, Mgr Billière a donné la bénédiction pontificale, qui fut suivi du chant du *Te Deum*.

Tous partent heureux d'avoir manifesté que l'âme de la France survit à toutes les persécutions et réveille, par un exemple qui sera suivi, les courages endormis.

Lourdes, 11 avril, midi 45.

UN MIRACLE

La Sainte Vierge n'a pas voulu laisser terminer la grande manifestation sans montrer sa bonté et sa puissance.

Pendant qu'avant la cérémonie des adieux, des groupes de divers pèlerinages étaient réunis, une guérison s'est opérée.

Joseph Garric, 29 ans, né à Firmy (Aveyron), ouvrier manœuvre dans une aciérie, avait eu, en 1894, une jambe brisée par un wagonnet, et se trouvait alors à l'hospice de Gransac, qu'il a quitté seulement lundi 17 avril, pour arriver à Lourdes le lendemain.

Il était resté boîteux depuis cinq ans, et ne marchait qu'avec deux béquilles, et il était dans l'impossibilité de travailler.

Vers 9½ h. ce matin, il s'était rendu à la grotte avec ses béquilles et était sorti de la piscine depuis quelques minutes.

Quand le Très Saint-Sacrement, qu'on rapportait de la Grotte à l'église du Rosaire, après un Salut chanté par un groupe de pèlerins, est passé devant lui, Garric s'est prosterné et a ressenti, en se relevant, une secousse dans la jambe malade.

Il appuie le pied par terre, se sent capable de marcher et laissant tomber ses béquilles, accompagne le Très Saint-Sacrement ; puis, escorté des brancardiers, il se rend au bureau des constatations, pendant que la foule entonne le *Magnificat*.

On signale une amélioration chez un jeune homme atteint de fièvres contractées au Sénégal.

Les trains partent avec l'ordre le plus parfait.

Grande joie et vive reconnaissance à Notre Dame de Lourdes.

